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Tja in der Tat. So eine Linux-Lösung wäre eine gute Sache. Aber ich denke mal, dass nach
diesem Vorfall sich wohl grundlegend was ändern wird. Möchte nicht wissen was da heute für
ein Aufschrei durch gewisse Reihen gegangen ist. Einen größeren GAU als diesen gibts in der
IT-Welt ja fast gar nicht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32612-k%C3%B6nnte-so-ko-ransomware-in-der-
firma/?postID=329474#post329474
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